



Las descuidaderas

La pequeña Sofía estaba segura de que su imaginación no podía andar muy lejos, pero era incapaz de averiguar dónde la había dejado. Miró debajo de la cama, encima de la lavadora, dentro del cajón de los calcetines, detrás de los cojines del sillón, en el baúl de los juguetes... Buscó y rebuscó por toooda la casa, intentando recordar cuándo fue la última vez que la utilizó. De repente, se detuvo un momento y pudo apreciar por el rabillo del ojo cómo el televisor, los celulares y la tablet que sus papás le habían regalado en su último cumpleaños intercambiaban una sonrisa de complicidad. En ese instante, Sofía lo comprendió todo. No había perdido su imaginación... ¡estas pantallas descuidaderas se la habían robado!

Autor: José Luis del Río Fernández.

Institución: Universidad Nacional de Educación.

Premio: Primer lugar.

Categoría: Docentes.